

ペニ代表昨日來聖 明朗と豪華な話題 本日午後八時より講演會



アルゼンチンの首府ブエノスアイレスに開かれた第十四回国際ペニ・クラブ大會に日本代表として出席した島崎藤村翁夫妻と有島生馬伯爵が大體に渡つて來た。詩人藤村翁と有島伯爵が送る話題は在伯邦人にとつては明期と豪華なものであらう。

(写真は向つて右より藤村翁、夫人、有島生馬氏)

ペニ代表昨日來聖

モザイク

院博士は重い精神状態を寄せる。したわけでもあるまいが、早速しややつた明石某といふ兎の逃げ出しをもつて日本へ歸り再び厄介になつてゐるといふ。

アリス

アリスは有名なオーベラ女優だよ。

アリスは次通り

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出席した。

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出

アリスは藤村翁夫妻と共に八時から常磐ホテルで開かれた信州人會主催の歓迎會に出

海興支店長決定

前亞國領事宮腰千葉太氏

着任後は専らリオに駐在

モザイク

